

Septiembre dejó el triple de lluvias de lo normal en «extensas áreas» de la Región

EP

MURCIA. El pasado mes de septiembre fue «muy frío» y con precipitaciones «normales», ya que terminó con una temperatura media de 19,8 grados centígrados, un valor que queda casi un grado centígrado (0,8º) por debajo de sus niveles normales, lo que le sitúa en el septiembre más frío desde 1996. En cuanto a las precipitaciones, ha sido normal, con 42 litros de media, muy cerca del valor normal de 45 litros, según la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet).

Sin embargo, Ana Casals, portavoz de la Aemet, precisó que septiembre fue «muy húmedo» en Baleares, el tercio sureste peninsular y parte de Canarias. Llovió el triple de lo normal en «extensas áreas» de las provincias de Murcia, Almería y Granada. Las temperaturas máximas más altas se produjeron entre los días 22 y 27, cuando se superaron ligeramente los 35 grados centígrados en algunos puntos de Murcia, Canarias y oeste y sur de Andalucía. Las temperaturas más elevadas del mes fueron las registradas el día 22 en Alcantarilla, con 36,2º, y 36º en Murcia y Málaga.

El instituto Alfonso X recibe 1,5 millones para remodelar sus instalaciones

LA VERDAD

MURCIA. El instituto de Educación Secundaria Alfonso X El Sabio de Murcia mejorará sus instalaciones con la inversión de 1,5 millones de euros del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder). Las obras comenzarán en 2016, y beneficiarán a más de 1.400 alumnos del centro.

La consejera de Educación y Universidades, María Isabel Sánchez-Mora, visitó ayer el centro educativo y mantuvo, junto a miembros del equipo directivo del instituto y del Ampa, una jornada de trabajo. En el encuentro se supervisaron las obras realizadas por la Administración el pasado verano, cuando se remodeló y se mejoró el aula de música y se reparó la cubierta del centro.

Sánchez-Mora visitó además el museo del IES Alfonso X (Musax), que está ubicado en un edificio anexo al centro. El museo, que fue inaugurado en marzo de 2010, consta de cuatro áreas: ciencias naturales, física, aula de imagen y biblioteca. El fondo histórico de la biblioteca salvaguarda obras antiguas de los siglos XVI al XIX, que la Consejería ya digitalizó.



GUILLERMO CARRIÓN / AGM

NUEVOS MIEMBROS DEL PATRONATO SÉNECA

La consejera de Educación presidió ayer la reunión del patronato de la Fundación Séneca, en la que se aprobaron las cuentas de 2014 y tomaron posesión los nuevos cargos: Sánchez-Mora, como presidenta; Luis Javier Lozano, vicepresidente; Manuel Marcos Sánchez, secretario; y otros cinco vocales, todos ellos miembros del nuevo Gobierno regional.

Murcia lideró en agosto el incremento en las ventas de casas, con un 50% más

La Región duplica la media nacional; el número de operaciones ascendió a 1.087, y la mayoría son viviendas de segunda mano

EP

MURCIA. La compraventa de viviendas creció en la Región un 49,9% el pasado agosto respecto al mismo mes de 2014, hasta un total de 1.087 operaciones, el mayor aumento por comunidades y frente a la media nacional, que creció un 24,2%, según in-

formó ayer el Instituto Nacional de Estadística (INE). El número total de fincas transmitidas inscritas en los registros de la Región fue de 4.215 (30,2%).

De las 1.087 operaciones realizadas en la comunidad autónoma, 1.002 correspondían al régimen de vivienda libre y 85 al de protegida. Y de ese mismo total, 140 son vivienda nueva y 947 usada. Por otra parte, el número de fincas rústicas transmitidas durante agosto ascendió a 880, mientras que el número de fincas urbanas transmitidas en Murcia fue de 3.335

En el conjunto nacional, la compraventa de viviendas aumentó un

24,2% el pasado agosto respecto al mismo mes del año pasado, hasta un total de 29.369 operaciones. El avance interanual de agosto es 10,3 puntos superior al experimentado en julio, cuando la compraventa de viviendas creció un 13,9%.

Doce meses de subidas

Con el repunte de agosto, la compraventa de viviendas encadena doce meses consecutivos de alzas interanuales, gracias exclusivamente al aumento en un 50,5% de las operaciones sobre viviendas usadas, hasta sumar 23.428 transacciones, ya que la compraventa de pisos nuevos

se redujo un 26,5% respecto a agosto de 2014, con 5.941 operaciones.

Los datos difundidos por el INE corresponden a compraventas inscritas en los registros de la propiedad procedentes de escrituras públicas realizadas en meses anteriores al de referencia. En agosto, el mayor número de compraventas de viviendas por cada 100.000 habitantes se dio en Comunidad Valenciana (110). En términos absolutos, Andalucía continuó a la cabeza de compraventas de viviendas en el octavo mes del año, con 5.984 operaciones, seguida de Comunidad Valenciana (4.335), Cataluña (4.286) y Madrid (4.242).

En valores relativos, las regiones donde más se incrementó en tasa interanual la compraventa de viviendas fueron Murcia (+49,9%) y Aragón (+39,5%), mientras que el único descenso correspondió a Castilla y León (-0,5%). Sumando las fincas rústicas y las urbanas (viviendas y otros inmuebles de naturaleza urbana), las fincas transmitidas en agosto alcanzaron las 123.281, cifra un 11,5% superior a la del mismo mes de 2014.

La decana de los politólogos anuncia la apertura de un servicio de inserción laboral

LA VERDAD

MURCIA. Amparo Albetosa Grech resultó elegida anoche nueva decana del Colegio de Ciencias Políticas y Sociología de la Región de Murcia, en sustitución de Javier Sierra, en el cargo desde 2009. Su candidatura fue la única presentada en la asamblea general, después de que Juan José García Escribano decidiera retirar la suya. El sociólogo y profesor de la Universidad de Murcia había denunciado irregularidades en el proceso, pero su impugnación fue rechazada por la junta de gobierno del Colegio. Escribano asistió ano-

che a la asamblea, y, según comentó Sierra, felicitó a la nueva decana al final del acto.

Albetosa obtuvo un respaldo casi unánime, con el 96% de los sufragios. Ejercieron su derecho al voto el 45% de los asociados. La nueva decana se propone que el Colegio «sea cien por cien transparente, abierto, participativo y cohesionado». Anunció la creación de un servicio de orientación e inserción laboral de los colegiados, además de «buscar nuevas salidas profesionales, y consolidar las de mediación, peritación y acreditación».



Amparo Albetosa, en el centro, con su nuevo equipo. G. CARRIÓN

Junto a Amparo Albetosa forman la junta de gobierno David Muñoz Gálvez, como vicedecano; Francisco Javier López Carvajal, secretario; Carlos Abad Galán, tesorero; Manueto Nsi Owono-Okomo e Isabel

María Ruiz Leal como vocales de Políticas; y María Pilar García Galindo y María José Ciller Montoya como vocales de Sociología. La nueva directiva tomará posesión en los próximos días.